

Le ministre cubain des affaires étrangères qualifie de mensongère la position des États-Unis sur TikTok



La Havane, 10 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a qualifié aujourd'hui de mensongère et de deux poids deux mesures la position du gouvernement américain sur l'application TikTok.

Sur son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères a déclaré que les États-Unis utilisent leurs plateformes technologiques à des fins de censure, de désinformation, de collecte et de vente de données.

Rodríguez a souligné que les États-Unis pourraient plutôt expliquer à leurs citoyens et au reste du monde les violations qu'ils commettent contre la liberté d'expression et leur lutte effrénée pour l'hégémonie technologique.

Le gouvernement américain, a-t-il relevé, "sait que la solution n'est pas d'interdire une entreprise individuelle, mais de protéger les citoyens des pratiques flagrantes des plateformes numériques", en particulier celles de Washington, qui contrôlent 80 % des données des internautes.

Depuis le début de l'année, plus de la moitié des États-Unis se sont vu interdire - partiellement ou totalement - l'utilisation de TikTok sur les appareils gouvernementaux, reflétant ainsi une vague de mesures répressives sur le réseau social.

Selon CNN, l'obstruction des gouverneurs et des agences d'État à l'encontre de la plateforme mondiale de vidéos en format court s'étend aux régions gouvernées par les Républicains et les Démocrates à travers le pays.

Cette progression de l'interdiction a commencé à la mi-décembre, lorsque le Sénat a adopté à l'unanimité une loi interdisant l'utilisation de l'application sur les téléphones et appareils gouvernementaux.

Baptisé "No TikTok on Government Devices Act", le projet de loi - présenté par le républicain Josh Hawley - interdit aux personnes associées au gouvernement de télécharger ou d'utiliser le réseau social sur tout appareil émis par les États-Unis ou une société gouvernementale. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319296-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-qualifie-de-mensongere-la-position-des-etats-unis-sur-tiktok>



Radio Habana Cuba